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                   令和４年９月２８日 

 

 理事・監事・団体会員    各位 

 

            一般社団法人日本空調衛生工事業協会 

                  専務理事 髙橋 広幸 

 

全国会議の感想および意見について 

 

 第２７回全国会議に際しましては、会員の皆様にご協力いただき 

誠に有り難うございました。 

事務局では、次回以降の参考とするため、会議の感想（別紙１）

及び次回の運営についてご意見（別紙２）をお伺いいたします。 

 つきましては、別添様式により１０月２０日までに事務局へ 

ご回答頂きますようお願い申し上げます。 

（必ずメールにて返信いただきますよう、お願いいたします。） 

 

 

担当：宇佐（回答送付先 usa@nikkuei.com） 

※ 回答データを使用させて頂きますので、極力このWord書

式に記載のうえ、上記アドレスまでメール返信をお願い致

します。 
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別 紙 １  

 一般社団法人 日本空調衛生工事業協会（担当 宇佐）宛  

  

 Ｅ－ｍａｉｌ： ｕｓａ＠ｎｉｋｋｕｅｉ．ｃｏｍ 

 

令和4年 第27回全国会議(旭川)の感想  
 

 

理事・監事・団体名 

（一社）青森県空調衛生工事業協会 

 副会長 

 

所属団体・企業名 

㈱弘前水道 

１．基調講演「2050年～ポスト成長時代の建築・都市」 

学問としての方向性や、未来についての危機管理を改めて考えさせられました。 

微力ながら一個人として、選択基準に地球環境を配慮し、好循環型のシステムや商品を追加項目と

して導入していきたいと思います。 

 

 

 

２．事例発表「雪国の未来を拓く利雪技術最前線～見方を変えれば味方に変わる～」 

資料を頂いた時、あまり期待していませんでしたが、予測を大きく裏切られました。 

発想力・アイデア・行動力・プレゼン能力・遊び心・地域愛・ネットワーク力・総合的に素晴らし

く・朝までハシゴしたい魅力あふれる経営者だと思いました。 

機会がありましたら、是非とも、現場視察しディスカッションしたいと思います。 

 

 

 

３．特別講演「伝えるのは命 繋ぐのは命」 

テレビで特集を拝見し、公園には二回ほど足を運んでいました。期待に反した講演内容でした。 

・坂東園長の声が聞き取りにくい。マイクと園長との特性や会場の音響特性の不一致？ 

・時間内に講演が完結できなかった。持ち時間とテーマ―内容の未整合？ 

・具体的な参考事例を聴きたかった。 
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別 紙 ２ 

 一般社団法人 日本空調衛生工事業協会（担当 宇佐）宛  

  

 Ｅ－ｍａｉｌ： ｕｓａ＠ｎｉｋｋｕｅｉ．ｃｏｍ 

 

令和5年 第28回全国会議(秋田)の運営についての提案 
 

 理事・監事・団体名 
（一社）青森県空調衛生工事業協会 

副会長  

 所属団体・企業名   ㈱弘前水道 

 ◎会議の運営について（取り組み課題など） 

今回の旭川会場のように懇親会座席表が有れば、ネットワークや営業活動に使える

と思います。又、中締め迄退席者が出ないと思います。 

 

◎基調講演 

 

 

 

 ◎その他 

会場スタッフの会場出入りや、空席への着座後の私語で、基調講演・事例発表・

特別講演が聞き取れなかった。（小声での会話は、会場に響く）各講師に合わせた

時間配分や音響調整が必要ではないでしょうか。 

 

 


